
Canile Muratella, Rocca e Valeri
(Fdi) "Si faccia chiarezza"aa

Fd’I Valeri- Rocca: Grave episodio al Canile della
Muratella: si faccia chiarezza e si adottino misure
immediate

In seguito al tragico episodio avvenuto ieri presso il
Canile Comunale della Muratella, dove il cane di
nome Kira è stata uccisa dal proprio compagno di
box nonostante segni pregressi di incompatibilità, il
Dipartimento Benessere Animali Fd’I di Roma
esprime forte preoccupazione e chiede l’apertura
immediata di un’indagine interna.

“Quanto accaduto è gravissimo – dichiara Cristina
Valeri, Responsabile del Dipartimento – e impone
una riflessione urgente sulla gestione degli animali
ospitati nei canili comunali”.

“Chiederemo una relazione dettagliata al
Dipartimento Ambiente e alla gestione della
Muratella – aggiunge il Consigliere Federico Rocca
(Fd’I) – per accertare eventuali responsabilità e
prevenire il ripetersi di episodi simili.”

“In questo contesto, ci auguriamo che anche la
Garante degli Animali Patrizia Prestipino si attivi
immediatamente svolgendo la sua di vigilanza,
andando oltre le attività pro-adozione che promuove
regolarmente, che peraltro competono al gestore
retribuito dal Comune.

La tutela del benessere animale deve tornare al
centro delle politiche pubbliche: servono più
controlli, più formazione per il personale e protocolli
di prevenzione efficaci.

Ogni cane accolto in un canile comunale ha diritto
alla sicurezza, al rispetto e alla vita”. Concludono
Rocca e Valeri

Read More

Post to Pdf

Developer By Post to Pdf

https://www.metamagazine.it/canile-muratella-rocca-e-valeri-fdi-si-faccia-chiarezza/

